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本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 谢鹏飞 通讯员
闫文超）昨日上午，郑州通
用航空试验区管理委员会
与山西圣大致远通用航空
有限责任公司CCAR-141飞
行学院项目签约仪式在上
街区举行。

据了解，该项目主运行
基地设在上街机场，可进行

私用驾驶员和商用驾驶员执
照培训。通航管委会相关负
责人介绍，项目预计 2024年
初开始运营，正式运营 3年
内，机队规模可达 30架，年
培训学员 300余名，年营收
1.5亿元，将极大支撑郑州通
航核心指标提升，引领和推
动全省通航产业发展。

“上街区地理位置得天

独厚，又有上街机场多年运
行经验，基础条件十分优
越。目前国内 141产能严重
不足，至少未来10年，141飞
行学员都是供不应求的。我
们对在上街的发展前景充满
信心。”山西圣大致远通用航
空有限责任公司负责人表示。

山西圣大致远通用航空
有限责任公司CCAR-141飞

行学院项目的成功落地，将
进一步发挥郑州国家通用航
空产业综合示范区基础设施
优势，拓展航空培训业务，为
上街区通航产业发展注入新
生动力。

近年来，上街区以打造
通航产业“河南样板”为总目
标，高标准建设郑州国家通
用航空产业综合示范区，目

前已累计入驻通航企业 126
家，机队规模达 383架，培养
各类飞行学员 3000 余人。
未来，郑州通用航空试验区
管理委员会将与山西圣大致
远通用航空有限责任公司加
强合作，合力为壮大通航产
业注入优质的通航专业训练
和飞行员资源，支撑郑州通
航产业健康快速成长。

本报讯（正观新闻·郑
州晚报记者 马燕 陈海
潮 通讯员 周英豪 李阳）
8月15日，河南省工业和信
息化厅公布《河南省人工
智能创新平台、重点企业、
优势产品和应用案例拟确
定名单公示》，郑东新区辖
区共有 18项入选，占河南
省申报总数的12%。

位于郑东新区的中原
动力智能机器人有限公
司、帆一尚行（郑州）科技
有限公司入选河南省人工
智能创新平台；河南中原
智行科技有限公司等 4家
企业入选河南省人工智能
重点企业；正数网络技术
有限公司的智能研发系统
等 3款产品入选河南省人
工智能优势产品；河南省
现代农业大数据产业技术
研究院有限公司的烟草作
物智能化识别与分析平台
等 9个案例入选河南省人
工智能应用案例。

本次18项人工智能创
新平台、重点企业、优势产
品和应用案例的入选，将
更加积极地带动郑东新区
人工智能创新应用，促进
人工智能深度赋能各行业
智能化、数字化转型。

下一步，郑东新区将
积极推进北理工郑州智能
科技研究院、哈工大郑州
研究院、人工智能产业园
等项目建设、装修入驻进
度。打造金融岛人工智能
创新应用先导区，谋划建
设金融岛人工智能应用场
景公共服务平台（AI城市
大脑），加快人工智能深度
应用，形成安全便捷的人
工智能郑东新区生活圈。

本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 张朝晖 通讯员
胡娜 文/图）当前秋蝗正处
于三龄盛期，也是秋蝗防治
的关键时期。为保障秋粮生
产安全，8月16日上午，中牟
县农委组织对黄河滩区的蝗
虫达标区域进行飞机防治，
确保蝗虫“不起飞，不成灾”。

中牟此次秋蝗防治面积
达 2.3万亩。使用生物制剂
防治蝗虫，不仅能控制蝗虫的
发生，而且对鱼和蜜蜂安全，
对环境友好，保证了湿地不受
化学农药污染，从而达到持续
绿色防控的目的。

本报讯（正观新闻·郑
州晚报记者 李晓霞 通讯
员 荆泱泱 文/图）居民有
需求，社区有回应。近期，
巩义市紫荆路街道祥瑞社
区整合多方力量，拧成“一
股绳”，形成“一盘棋”，在建
业壹号城邦小区单元楼内
搭建睦邻 e 家“墙上议事
厅”，调动群众多方参与社
区治理，合力解决社区治理
难题。

“咱们的单元楼应该倡
导和形成‘小单元大家庭’
的氛围。远亲不如近邻，小
区有啥事、家里有啥事都和
邻居说一声，大家能帮一把
的尽量帮一把，大家能出主
意的一起出主意，有事儿就
都好解决了。”1号楼孙阿
姨的话得到了大家的一致
认同。

为有效助推社区治理，
切实解决群众身边的关键

小事，祥瑞社区以“党建联
盟、服务连心”行动为载体，
致力于探索党建引领下的
社区治理，积极搭建睦邻 e
家“墙上议事厅”楼组自治
共治平台，通过在建业壹号
城邦 1号楼、2号楼内设置
可留言、可观看、可回复的
留言板，在方寸之间协商小
区、楼道大小事，真正实现
在“家门口”议事。

“墙上议事厅”成员由
社区党员、网格员、楼栋长、
红色管家共同组成，由党
员、网格员担任轮值“厅
长”。作为议事厅日常使用
的管理者、意见信息的传递
者、解决问题的推动者的轮
值“厅长”，定期将“墙上议
事厅”一些居民的意见和建
议收集起来，每逢周四大家
坐下来一起“说事儿”，并形
成“一日一巡查、一事一商
议、一周一汇总、一月一总

结”的“四个一”工作机制，
社区也会将处理结果及时
在交流区进行反馈。

“墙上议事厅”自搭建
以来，已收到居民留言 10
余条。如小区居民反映的
被子在公共区域晾晒、2号
楼单元门前绿化带草坪长
时间干枯、2号楼二楼住户
下水道长期堵塞等问题，

都通过此平台得到了有效
解决。

红色管家张孟秋说：
“小区议事，要在同一时间
把大家聚集起来难度不小，
而楼组长挨家挨户上门也
只是一对多的单线沟通。
自从有了‘墙上议事厅’，我
们真正实现了‘多线、共点’
的对接。”
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“墙上议事厅”解决居民烦心事
我省拟确定一批人工
智能创新平台、重点
企业等
郑东新区18项入选

无人机飞起来 确保蝗虫“不起飞，不成灾”
中牟开展秋蝗防治工作

居民和网格员、楼栋长等一起议事


